

BOLETÍN DE PRENSA No. 702 ->>

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes recibió el documento que avala la reacreditación de la licenciatura en Gestión Turística, para el período 2011-2016, por parte del Consejo Nacional para la Calidad de la Educación Turística (CONAET).

En su mensaje Andrade Cervantes felicitó a los profesores y alumnos de la licenciatura en Gestión Turística por su trabajo y compromiso, encaminado hacia la mejora continua, cuyo resultado es el reconocimiento del CONAET a la calidad que tiene este programa educativo; además de que lo posiciona, como una de las 11 carreras a nivel nacional, que consiguen la reacreditación.

Por su parte la Dra. María del Carmen Martínez Serna, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, informó que para conseguir la reacreditación se tuvieron que realizar cambios al plan de estudios, adecuaciones al programa de prácticas profesionales, reforzar la infraestructura para la licenciatura en Gestión Turística entre otras mejoras. También agradeció a la planta académica y los estudiantes por su colaboración en el logro de esta meta en común.

El Lic. Rafael Gutiérrez Niebla, Presidente del CONAET señaló que la reacreditación es una oportunidad que la UAA le da a sus alumnos de tener movilidad con universidades de gran prestigio en el país y el extranjero; obtener una formación de excelencia con un plan de estudios actualizado; realizar prácticas profesionales en áreas muy importantes del sector turístico, gracias a la vinculación de la institución; así como ser una carrera que asegura egresar capital humano con un alto grado de competitividad en beneficio del turismo de México.